

À Ottawa, il a occupé un certain nombre de postes, dont celui d'adjoint du sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures, de président du Comité interministériel sur les Affaires francophones, de directeur de l'Afrique francophone et du Maghreb et de directeur général des Opérations du personnel. Depuis 1988, il occupe le poste de sous-ministre adjoint du Secteur de l'Afrique et du Moyen-Orient. Sa femme, Monique (Simard), et lui ont quatre enfants. M. Perron succède à M. David Winfield.

M. Jean-Guy Saint-Martin (B.A., Université de Montréal, 1964; B.A. [science politique], Université de Montréal, 1966) est actuellement vice-président de la Direction du partenariat canadien à l'Agence canadienne de développement international (ACDI). De 1987 à 1991, il a été ambassadeur du Canada en Côte-d'Ivoire, responsable du Mali, du Niger et du Burkina Faso, et, de 1981 à 1984, ambassadeur au Zaïre, responsable du Rwanda, du Burundi et du Congo. De 1984 à 1987, toujours à l'ACDI, il a occupé le poste de vice-président de la Direction des politiques, et de 1977 à 1981, celui de directeur général de l'Afrique francophone. Il était entré à l'ACDI en 1975 à titre de directeur régional de l'Afrique centrale. En début de carrière, il a occupé le poste de secrétaire général de l'Office Franco-québécois et celui de conseiller en recherche et en éducation auprès de la Fédération des caisses populaires. M. Saint-Martin et sa femme, Anne-Marie Bourcier, ont deux enfants. Il succède à M. K. Robert Higham.

M. Konrad Sigurdson (B.A., Université du Manitoba, 1966) est entré au service extérieur de la Commission de l'emploi et de l'immigration du Canada (CEIC) en 1967. Il a été affecté, pour le compte de la CEIC et du ministère des Affaires extérieures, à Hong Kong, Stuttgart, Manille, Téhéran, Kingston et Londres. Il a occupé divers postes à Ottawa au ministère des Affaires extérieures et à l'Immigration, devenant adjoint exécutif du sous-ministre de l'Immigration et secrétaire exécutif, de 1980 à 1984; puis directeur adjoint et directeur, Liaison et coordination avec le Cabinet, de 1984 à 1985, directeur, Évaluation et planification stratégique, de 1990 à 1991, et directeur, Politique du personnel et Secrétariat à la planification, de 1991 à 1992, au ministère des Affaires extérieures. En 1992, il a été nommé directeur général, Planification et gestion des ressources, et, en 1993, il est devenu directeur général des Opérations internationales, à l'Immigration. Il est actuellement sous-ministre adjoint au Service international de l'Immigration. M. Sigurdson et sa femme, Kathleen, ont quatre enfants. Il succède à M. Benno Pflanz.

M. Kimon Valaskakis (B.A. [économie et philosophie], 1961; Ph.D. [économique], Université Cornell, Ithaca, New York, 1967) est entré à l'Université de Montréal en 1966, où il a été tour à tour professeur assistant, professeur associé et professeur titulaire